

Une des plus grandes dames du noble faubourg se fait dernièrement, par accident, une légère contusion à l'épaule. Son médecin est appelé en toute hâte. Il procède à la visite de la partie endommagée, et rassure la malade :—Ce n'est rien,—moins que rien !

Tout ce que je vous demanderai, madame,—dit le médecin avant de se retirer,—c'est de me faire donner un peu d'eau.

—Pour quoi faire ?

—Pour me laver les mains. Simple habitude d'opérateur.

On ne dit rien ; mais on trouva que l'opérateur n'avait pas l'habitude du monde.

Le lendemain, le docteur revient pour s'assurer de la guérison. Il va procéder à la visite ; la dame l'arrête, —elle sonne,—et une femme de chambre apporte une immense cuvette.

—Pardon, docteur,—mais je partage vos idées de propreté. Lavez-vous les mains *d'abord*.

Bébé a une passion : il adore le lait et il en prend tous les matins avec du chocolat.

Il voyait l'autre jour, pour la première fois de sa vie, traire une chèvre.

—C'est donc là-dedans que vient le lait ?—demandait-il en désignant la mamelle droite.

—Sans doute, lui répond-on, en lui offrant une tasse pleine.

Bébé prend la tasse ; puis désignant la mamelle gauche :

—Alors, c'est là que vient le chocolat ?

—Mon ami, roufflez-vous ? demandait une fiancée à son futur la veille de leur mariage.

—Jamais, chère amie.

—Mais comment le savez-vous ?

—Je suis resté une nuit entière tout éveillé pour m'en assurer.